



令和5年3月1日
第13号
児童数 281名
校長 津野 真須美

学校通信は飯塚小学校のHPからご覧ください。

<学校目標> 幸福な人生を切り拓き、未来を創造する「やさしさ」と「かしこさ」と「たくましさ」を身につけた飯っ子の育成

子どもたちの成長を感じていただいた学習参観

2月14日は子どもたちの学習の様子をご参観いただきありがとうございました。今年度は6月、11月、2月に学習参観を実施しました。これまで2回は廊下からの参観でしたが、今回は保護者の皆様に教室に入って参観していただくことができました。これまで以上に子供たちの成長が間近で感じられたのではないのでしょうか。

参観後のアンケートにもご協力ありがとうございました。いただいたご意見をこれからの学校運営や教育活動にいかして参ります。



体育館で国語・算数・体育と様々な様子を見せて下さって、とても楽しかったです。スイミーの朗読、素晴らしかった！大縄跳びも子供達が楽しそうに取り組んでいる様子が見ることができて嬉しかったです。最後の感想発表も、みんな立派でした。先生方の日頃からのご指導に心から感謝します。いつもありがとうございます。(1年保護者)



縄跳びをみんなで声かけしながら一生懸命にやっていた姿に感涙しました。できる子できない子関係なく、みんなで一つのことを目標にして頑張る姿を見ることができてよかったです。(1年保護者)



算数の授業でしたが、1人で考えて答えを出す問題とグループで相談してタブレットで回答する問題があり、発表して確かめあってとても活気があり良い雰囲気での授業でした。(2年保護者)



この日の発表の為に一生懸命練習したんだなあ分かる発表でした。緊張で言葉に詰まる時もありましたが、クラスみんなが応援しているような暖かい雰囲気を感じました。子供達の頑張りをみることでよかったです。(2年保護者)



コロナ禍で入学時から参観などの行事がなく、学校での我が子の様子がまったく分かりませんでしたが、本年度は少しずつ行事が行われ、学校での様子を知る事ができてよかったです。音読劇は子ども達の頑張りが伝わってきて感動しました。最後の手話をしながらの合唱は特に素晴らしかったです。(3年保護者)



実験は最後しか参観できませんでしたが、友達と、とても楽しそうに実験していました。(5年保護者)

10歳のありがとうとてもよかったです。マスク越しにも関わらず、子供達が大きな声で一生懸命に歌ったり発表したりする姿に感動しました。(4年保護者)

学習参観で子供達の学習の様子や雰囲気を見る事ができて良かったです。意外ときちんと授業を受けて先生にも質問をしている姿が見れて安心しました。(5年保護)

宣誓に感動しました。また、子どもたちがそれぞれに夢を発表できることも素晴らしいと思います。これから先、出会う人によって環境によって夢は変化しても良いということ、ぜひ先生方からお伝えいただけるとなおいと思います。夢の実現のために最善を尽くせる人になってほしいと思います。ありがとうございました。(4年保護者)



このような状況で、参観を開催して下さったことに感謝します。最後の参観、しっかりと目に焼き付けました!ありがとうございました。(6年保護者)

将来就きたい職業について、電子黒板を使って発表がありました。みんなそれぞれの職種に関して調べたり、聞き手が見やすいように工夫したりとても楽しく聞かせていただきました。自分の子どももいつの間にか成長していて、パソコンをしっかりと使いこなせるようになったのだとしみじみ感慨深いものがありました。(6年保護者)

下記のとおりアンケートには貴重な要望や意見もありました。これらの要望や意見をもとに改善を図っていきます。

- ★廊下からは子どもたちの声が聞こえず残念でした。全ての保護者が教室に入れられたらよかったですと思いました。
- ★兄弟がいるため同じ時間だと見に行く時間が足りない。同じ日で結構ですので学年別で授業参観をして欲しいです。

大なわ記録会2022 ～みんなで目標を越えた!～

2月15日、「大なわ記録会2022」を3年ぶりに開催しました。練習期間に入る前、各学級で立てた目標回数を合計し、「全校目標」を1350回としていました。記録会では1968回跳ぶことができ、600回以上も全校目標を超えることができました。一人一人が練習の成果を出し切りみんなで達成した2022年度の記録です。右の写真は、記録が表示されたときに体育委員会の子どもたちが喜んでいる姿です。



縄跳び期間中、5・6年の体育委員会のメンバーは、学級ごとの記録をとったり低学年の縄を回す役目をして大活躍でした。記録会当日も準備や進行を行い、スムーズな会の運営に尽力していました。記録会に向けて全校の子どもたちの心が一つになったのは、体育委員会の努力によるところが大きいと感じています。久しぶりに全校で一体感を味わった「大なわ記録会2022」でした。

九州労働金庫 飯塚支店から、安全グッズを寄贈していただきました

本校の校区（西町）にある九州労働金庫 飯塚支店から星子支店長と出水係長が来校され、「子ども110番のいえ 登録20周年」を記念して、本校の子どもたちに「反射ホイッスル」と「反射マスコット」を寄贈していただきました。長年、飯塚小学校の子どもたちの安心・安全のためにご協力いただいていることに感謝するとともに、安全グッズをいただき、職員も子どもたちも安全への意識を一層高めていきたいと思っております。いただいた品は、本日子どもたちに配付しています。



卒業式のマスクの着用について

学校通信2月号で卒業式の開催方法についてお伝えしていました。その後、文部科学省の方針を受けて、マスクの着用の変更がありましたのでお知らせします。

- **児童、教職員は、マスクを外すことを基本とします。**
(マスク着用を希望する児童に、外すことを強制するものではありません。個人の判断とします。)
- 国歌・校歌の合唱ではマスクを着用します。
- **保護者はマスクの着用をお願いします。**

3月の行事予定

- 1日(水) 学校安全の日
外国語(5・6年) ※川崎先生来校
飯塚第一中学校吹奏楽部来校演奏会(昼休み)
- 2日(木) 朝の読みきかせ
書写(3・4年) ※高木先生来校
- 3日(金) 6年生を送る会(体育館) 3・4校時
※感染対策のため、保護者の参観はご遠慮ください。
書写(6年) ※高木先生来校
- 7日(火) PTA 家庭教育委員会
- 8日(水) 職員研修会のため児童下校 13:30
PTA 役員会 18:30 PTA 理事会 19:00
- 9日(木) 朝の読みきかせ
- 10日(金) 卒業式練習 1校時
- 13日(月) 卒業式練習 1・2校時
- 14日(火) 卒業式練習 1・2校時 6年給食最終日
- 15日(水) 卒業式練習 1校時 6年修了式 2校時
1～5年給食最終日 卒業式準備 5校時
1～4年下校 13:20 5年下校 15:00
6年下校 11:30
- 16日(木) 卒業証書授与式 10:00 開式 ※1～5年は休み
- 17日(金)～24日(金) 児童下校 11:30
- 20日(月) 学校安全の日
- 24日(金) 1～5年修了式

4月の行事予定

- 6日(木) 始業式 学校安全の日
児童下校 11:30
- 7日(金) 給食開始
- 10日(月) 入学式準備 5校時
2～5年生給食終了後下校 13:20
6年生下校 15:00
- 11日(火) 入学式
受付 9:00 開式 10:00
- 14日(金) 1年生給食開始
身体測定(1～6年)
- 18日(火) 全国学力学習状況調査
6年(国語、算数)
- 20日(木) 学校安全の日
NRT学力検査
国語(2年～6年)、社会(5・6年)
- 21日(金) NRT学力検査
算数(2年～6年)、理科(5・6年)
- 28日(金) 離任式・歓迎集会・遠足
※感染状況で変更する場合があります。